







"2021: Año de la Independencia"

25/Noviembre/2021

COMUNICADO OFICIAL SE RETOMA DE MANERA PRESENCIAL LA REALIZACIÓN DE LA ESTADÍA PROFESIONAL

De acuerdo comunicado publicado el día de hoy 25 de noviembre del presente año, donde indica que a partir del 10 de enero 2022, se retorna a clases presenciales bajo la nueva normalidad de acuerdo a lo establecido por la Secretaría de Educación Pública.

La Coordinación de Prácticas y Estadías, informa a todas y todos los estudiantes de la 12da. Generación de Licenciaturas e Ingenierías que a partir de la fecha antes mencionada, el lineamiento de Estadías Covid-19 queda sin validez, reanudándose de manera presencial la estadía profesional en el periodo establecido del 10 de enero al 29 de abril del mismo año dentro del sector productivo, de acuerdo al lineamiento oficial establecido en el proceso de Estadías.

De la misma manera será para todas las generaciones de los niveles Técnico Superior Universitario y Licenciaturas e Ingenierías.

Universidad Tecnológica del Usumacinta Dirección de Vinculación